



進級おめでとうございます。やっと暖かくなったと思ったら、もう夏がやってきたような日もありますね。園庭や公園でも体を思い切り動かし、気持ちよく遊んでいるきりん組です。寒暖差による体調の変化に気を付けながら、健康で元気良く過ごせるように気を付けていきたいと思います。

## 1年間よろしくお願ひします。

きりん組の担任になりました、  
す。

新年度が始まり、一ヵ月が経ちました。新しい担任、新しい教室に最初は緊張した表情の子や大はしゃぎしている子、新生活のスタートの様子は様々ですが、だんだんときりん組の意識が芽生え始めました。きりん組での生活の約束事を子どもたちと日々確認しながら過ごし、少しずつ落ち着いて過ごせるようになってきました。同じクラスの仲間同士ですが、思いのぶつかり合いも多いので、保育士がそばで子どもたちの気持ちに寄り添いながら、自分の気持ちだけでなく、友だちの気持ちも大切に出来るあたたかいクラスにしていければと思います。子どもたちが1年後どんなすてきな姿に成長しているのか楽しみにしています。

で

### 懇談会

5月20日(土)にクラス懇談会を行います。子どもたちの様子、1年間の生活のお話をしたいと思っています。是非予定を合わせご参加ください。



### こいのぼり制作

子どもの日にむけてこいのぼりの制作をしました。画用紙をこいのぼりの形にハサミで切り、鱗はクレヨンやハサミで切った折り紙で飾り付けました。ハサミで線の上を真っすぐ切るのが難しい子どもも多く、真剣な表情で取り組んでいました。糊はつけすぎないよね!と自分たちで量を調整して、貼っていました。こいのぼりが被っている兜も折り紙で作りました。折り方の見本を見て真似して折るのが得意な子が多かったです。

楽しく作ったこいのぼりをお家でも飾って子どもの日のお祝いを楽しんでくださいね。



### おねがい

- 持ち物には、必ず記名をお願いします。名前が薄くなっている物や、消えている物もありますので、確認をお願いします。
- 日中に急に気温が高くなる日も増えてきていますので、薄手の洋服もご用意ください。子どもたちに声を掛け、自分で衣服の調整を出来るようにしていきます。
- 子どもたちの体力も付いてきていますので、遠い公園に散歩に出かける日もできます。9:30までに登園して頂くようにお願いします。